



Le frère Marie-Victorin a consacré sa vie à l'avancement, à la diffusion et à la formation scientifique au Québec. Dans les années 1920 et 1930, il s'inscrit comme une figure majeure dans plusieurs milieux : enseignant en botanique à l'Université de Montréal, il fonde le Jardin botanique en 1931. Il publie, quelques années plus tard, son ouvrage majeur, *La flore laurentienne*, une référence incontournable encore aujourd'hui. Intellectuel engagé, il publie aussi des récits littéraires et des textes d'opinion dans la presse pour défendre la cause des Canadiens français.